

# edÚcaTE

NOVIEMBRE 2023



#TodosSomosUTE

Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo





Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo

# HISTORIA

C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez  
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA RECTORÍA

Ing. Eliut López Toledo  
ENCARGADO DE LA SECRETARÍA ACADÉMICA Y  
DE DESARROLLO

Lic. Rosalía Montes García  
ENCARGADA DE LA SECRETARIA DE  
ADMINISTRACIÓN

Ing. José Luis López Salas  
ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DE CARRERA,  
DIVISIONES NEGOCIOS Y TECNOLOGÍAS DE LA  
INFORMACIÓN

Lic. Martha Alicia Larraga Acuña  
DIRECTORA DE CARRERA, DIVISIÓN LENGUA  
INGLESA

Ing. Enrique Leyva Torres  
ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DE LA CARRERA,  
DIVISIONES DE MANTENIMIENTO INDUSTRIAL,  
NANOTECNOLOGÍA Y TECNOLOGÍA AMBIENTAL

Ing. Juan José Gloria Puente  
ENCARGADO DE LA DIRECCIÓN DE LA CARRERA,  
DIVISION MECATRÓNICA

La Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo nace en Septiembre de 1998 como respuesta a la demanda de Técnicos Superiores Universitarios, por parte de las industrias y empresas de región de Apodaca, Escobedo, San Nicolás de los Garza y el norte de Nuevo León. La UTE es una institución de educación superior con un modelo educativo innovador que ofrece a los egresados de bachillerato o equivalente una formación de calidad y excelencia, basada en la preparación técnica y tecnológica principalmente.

El objetivo para el cual fue creada la universidad, es el de formar técnicos superiores universitarios aptos para la aplicación y la solución creativa de problemas, con un sentido de innovación en la incorporación de los avances científicos y tecnológicos, desarrollar estudios o proyectos en las áreas de su competencia y promover la cultura en el Estado, mediante la investigación aplicada y el intercambio académico con otras instituciones educativas nacionales o extranjeras.

A partir de septiembre de 2010, se imparten carreras de nivel 5A(Ingenierías) con el fin de ampliar su cobertura, manteniendo su presencia y calidad, para con ello obtener una mayor rentabilidad social, en apego a las necesidades del país.

Las Universidades Tecnológicas brindan una respuesta a las aspiraciones de sus egresados de Técnico Superior Universitario (TSU) que muestran interés por continuar sus estudios de ingeniería/ licenciatura.

# ÍNDICE

<i>CONCURSO DE ALTARES</i>	5
<i>UTE VS TEC MILENIO</i>	6
<i>PRIMER LUGAR 100K</i>	7
<i>SCHUNK</i>	8
<i>UNIVERIDAD DEL NORTE VS UTE</i>	9
<i>BUEN VECINO</i>	10
<i>COLOQUIO UTE</i>	11



**¡UNETE!**

---

<b><i>CENTRO DE ACOPIO</i></b>	<b>12</b>
<b><i>DEFILE POR LA REVOLUCION</i></b>	<b>13</b>
<b><i>EXPO ANEAS</i></b>	<b>14</b>
<b><i>SEMANA TECNOLOGICA</i></b>	<b>15</b>
<b><i>CHRISMAS UTE</i></b>	<b>16</b>
<b><i>TRABAJO Y RESULTADOS</i></b>	<b>17</b>
<b><i>SEMIFINAL</i></b>	<b>18</b>



**¡UNETE!**

---

# Concurso de Altares

El día primero de noviembre en conmemoración de nuestros muertos cada carrera creo un altar representativo de un personaje popular de nuestra comunidad

Luego de celebrar el día de muertos los alumnos votaron por su favorito para elegir un ganador



# UTE vs TEC Milenio

El pasado 4 de noviembre marcó el inicio de la emocionante competencia entre TEC Milenio San Nicolas y la UTE se destacó con un sólido comienzo al obtener su primera victoria en el torneo de fútbol 11 masculino con un merecido 4-3 en favor de la UTE.



# Primer Lugar en 100K

En nombre de nuestro Rector, el C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez, así como de todos quienes colaboramos en esta prestigiosa institución educativa, extendemos nuestras más sinceras felicitaciones a Adolfo Antonio Rojas Martínez estudiante de 1er cuatrimestre de Técnico Superior Universitario en la especialidad de Mantenimiento Industrial, ha logrado alcanzar el destacado primer lugar en la categoría de 100K.



# SCHUNK

Recibimos la grata visita del equipo de la empresa SCHUNK, quienes compartieron información valiosa con estudiantes de las carreras de Mantenimiento Industrial y Mecatrónica. Durante la sesión, se detallaron las operaciones y dinámicas de trabajo en la empresa, ofreciendo a los estudiantes interesados una visión clara de cómo es laborar en la compañía. Este encuentro marca el inicio de actividades de reclutamiento y la implementación del sistema de Educación DUAL.

El Rector, el C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez, expresa su agradecimiento por la visita del personal de la empresa y destaca la importancia de estas interacciones como parte integral de la preparación académica y profesional de los estudiantes de la UTE.



# Universidad del Norte VS UTE

Águilas UTE (4-2) Universidad del Norte

Las Águilas de la UTE continuaron destacándose en la competencia entre universidades del Estado de Nuevo León al lograr su segunda victoria en el torneo de fútbol 11 varonil. En esta ocasión, se enfrentaron a la Universidad del Norte, registrando un marcador final de 4-2 a favor de las Águilas.



# Buen Vecino

La Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo tuvo el honor de ser sede de la inauguración del programa "Buen Vecino" a cargo de Grupo Bimbo, Planta Barcel. Este programa tiene como principal objetivo dar a conocer las acciones y proyectos planificados para el año 2023 dentro del marco del programa Buen Vecino de Grupo Bimbo en el Municipio de Escobedo.

La colaboración entre la universidad y Grupo Bimbo refleja el compromiso conjunto con la comunidad local, destacando la importancia de la responsabilidad social y el impacto positivo que estas iniciativas pueden tener en el entorno. La inauguración marca el inicio de una serie de proyectos y acciones que contribuirán al bienestar y desarrollo de la comunidad.



# Coloquio en la UTE

La Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo presenta su primer "Coloquio de Educación, Ciencia y Tecnología" del 14 al 16 de noviembre de 2023. Descubre investigaciones pioneras en un evento que fusiona conocimientos y fomenta la colaboración. ¡Únete al diálogo de vanguardia en la UTE!



# Centro de Acopio

En la UTE, se llevó a cabo un centro de acopio con el objetivo de recibir donaciones de la Comunidad UTE y el público en general para apoyar a los afectados por el paso del huracán OTIS en el Estado de Guerrero. Los artículos recolectados fueron entregados en el centro de acopio del DIF Nuevo León. Agradecemos sinceramente a todos aquellos que contribuyeron con sus donaciones, brindando ayuda a quienes más lo necesitan en estos momentos difíciles.



# Desfile por la Revolución

La Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo tuvo una destacada participación en el desfile conmemorativo del 113° Aniversario de la revolución mexicana. El contingente, compuesto por administrativos, docentes y alumnos de la UTE, desfiló con gran entusiasmo y compromiso a lo largo de la ruta.

El Rector, el C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez, expresa su sincero agradecimiento a todos los participantes por su valioso apoyo y por representar a la universidad de manera tan ejemplar durante este significativo evento conmemorativo. La activa participación de la comunidad universitaria contribuye al fortalecimiento de los lazos cívicos y al espíritu de unidad en nuestra institución.



# La Historia de Nuevo León

En el contexto de la celebración de los 200 años del Estado de Nuevo León, tuvimos el honor de presentar la conferencia titulada "La Historia del Estado de Nuevo León". Durante esta sesión informativa, se destacaron los acontecimientos más significativos que han marcado la trayectoria del Estado a lo largo de dos siglos.

La conferencia no solo buscó recordar y reflexionar sobre el pasado, sino también ofrecer una comprensión profunda de la evolución de Nuevo León, destacando su papel en la construcción de la identidad regional y nacional. Fue un privilegio compartir estos momentos históricos con la comunidad, reforzando el orgullo y la conexión con nuestra rica herencia cultural a cargo del ponente Rafael Rios Cazares.



# Expo ANEAS

Inicio de la Convención y Expo ANEAS 2023, que se extenderá hasta el 24 de noviembre. En la inauguración de este evento destacado, contamos con la distinguida presencia de nuestro Rector, el C.P. y Lic. Fernando Garza Rodríguez. Durante la ocasión, el Rector tuvo el honor de saludar al Lic. Javier Luis Navarro Velasco, designado Encargado de Despacho de los asuntos del Poder Ejecutivo del Estado de Nuevo León.

Este encuentro no solo representa una plataforma para el intercambio de conocimientos y experiencias en el ámbito de los servicios de agua y saneamiento, sino también una oportunidad para establecer vínculos valiosos con líderes destacados en el sector. Agradecemos la participación de todos los involucrados y deseamos un evento fructífero y enriquecedor para todos los asistentes.



# Semana Tecnológica

La Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo se complace en presentar la SEMANA TECNOLÓGICA SEP-DIC 2023, una plataforma emocionante para la exhibición de proyectos innovadores de diversas carreras. Destacando el ingenio y la creatividad de nuestros estudiantes, esta semana se centrará en las siguientes disciplinas:

- ING en Mantenimiento Industrial
- ING en Nanotecnología
- ING en Tecnología Ambiental
- ING en Desarrollo y Gestión de Software



# ChristmasUTE

En la ute se llevo acabó "Christmas UTE " participación de los estudiantes de las carreras BIS en nuestro evento especial ChristmasUTE. Estos talentosos estudiantes deleitarán a la audiencia con presentaciones a través del canto y el baile, interpretando canciones típicas de Navidad en inglés.



# Semifinal

La UTE tuvo un partido fenomenal donde se enfrentó contra la UANL en la semifinal del torneo universitario de Fútbol

UANL (2-0) UTE



# edÚcaTE

Todos los derechos reservados  
Universidad Tecnológica Gral. Mariano Escobedo

#TODOS SOMOS UTE



¡UNETE!

---



edÚcaTE



/UTEscobedo



ut.escobedo



@UT.Escobedo

# edÚcaTE



#TodosSomosUTE

